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  ・第９グループガバナー補佐   金子重雄 様 

 

齋藤前会長 永井前幹事 一年間ご苦労様でした。「変化を畏れず、前へ」のテーマのもと、自由な意見交

換が出来、さらにクラブの活性化が進んだ運営方法は素晴らしい結果だと思います。本当にありがとうござ

いました。そして今年度会長を務めさせていただくことに、長島幹事共々身の引き締まる気持ちでいっぱい

です。今までの歴代会長の思いを繋ぐことで、少しでもクラブ運営が前進出来ますよう頑張りたいと思いま

すので、会員皆様のご支援ご協力をこれからもよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

大阪住友セメント㈱工場長 

     大橋 博 君 

会 長 挨 拶 

バ ッ ジ 交 換 

新入会員入会式 

お 客 様 紹 介 
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誕生祝 蓼沼大介会員、相子正幸会員 

結婚祝 中田英昭会員 

皆出席 

保科純一郎会員(1 年)、木村宣洋会員(1年)、永井治寿会員(2 年)、本島佳明会員(5 年) 

谷 和文会員(6年)、中野勇夫会員(6 年)、片柳克敏会員(7 年)、小曽戸健治会員(8 年) 

齋藤孝之会員(12 年)、中田英昭会員(14 年) 

 

  

【各委員長 年度計画発表】 

・クラブ奉仕委員会      本島 佳明 委員長 

・広報委員会         保科純一郎 委員長 

・奉仕プロジェクト委員会   川上 卓也 委員長 

・ロータリー財団支援委員会  土屋 登  委員長 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

出 席 状 況 報 告 

片柳克敏副委員長 

欠席の連絡 

会 員 表 彰 

第 2 - 1 ク ラ ブ 協 議 会 

金子ガバナー補佐挨拶 
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金子重雄ガバナー補佐 
１年間ガバナー補佐としてお世話になります。 

よろしくお願いいたします。 

中田 英昭 君 

齋藤会長、永井幹事、ごくろうさまでした。 

会員の皆様、今年度もひき続きよろしくお願いいたします。 

セスも、無事フロリダに到着と連絡が有りました。 

横塚 信也 君 
中田会長、長島幹事さんの門出を祝して、舵取り宜しくお願いいたします。 

金子ガバナー補佐さんを歓迎して、宜しく御指導お願い致します。 

吉澤 浅一 君 
中田年度の門出を祝して、無事の航海をお祈りします。 

金子ガバナー補佐、ようこそ葛生へ。宜しくお願い申し上げます。 

小林 祥郎 君 
中田年度の出発です。頑張りましょう!! 

金子ガバナー補佐ようこそ。一年間の御指導をお願い致します。 

福島 秀治 君 中田会長、長島幹事、一年間お世話になります。頑張って下さい。 

酒庭 和一 君 中田会長、長島幹事、一年間お世話になります。 

須藤 功一 君 

金子第 9グループガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。 

中田会長、長島幹事、1年間よろしくお願いいたします。 

齋藤前会長、永井前幹事、1年間御苦労様でした。 

駒形 忠晴 君 
中田丸のめでたい出向に際して、おめでとうございます。 

中田会長、長島幹事、1年間よろしくお願いいたします。 

谷  和文 君 

中田会長、長島幹事、一年間よろしくお願いします。 

金子ガバナー補佐、一年間御指導よろしくお願いいたします。 

また、皆出席をいただきありがとうございます。 

岩崎昇一郎 君 
前齋藤会長、永井幹事、1年間ご苦労様でした。 

中田会長、長島幹事、よろしくお願いします。 

奥澤 松利 君 

吉澤前ガバナー補佐、齋藤前会長、永井前幹事、お疲れ様でした。 

又、大変お世話になりました。 

金子ガバナー補佐、中田会長、長島幹事、1年間お世話になりますが宜しくお願い致

します。 

小曽戸健治 君 

中田会長、長島幹事、一年間「葛生ロータリークラブ」のかじとり、宜しくお願い致

します。金子ガバナー補佐、ご指導宜しくお願い致します。 

皆出席を頂き、有難うございました。今年も、何とか頑張ります。 

大橋さん、入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願い致します。 

篠﨑三智雄 君 
皆様、ごぶさたしております。齋藤前会長、永井前幹事、1年間おつかれ様でした。 

中田会長、長島幹事、1年間宜しくお願いします。 

本島 佳明 君 

中田会長、長島幹事、1年間宜しくお願いします。 

金子ガバナー補佐、葛生クラブご来訪ありがとうございます。 

ご指導宜しくお願いします。 

齊藤  茂 君 
中田会長、長島幹事年度スタートおめでとうございます。 

金子ガバナー補佐、1年間御指導宜しくお願い申し上げます。 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 副 委 員 長 
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川上 卓也 君 

本日より新年度がスタートしました。中田会長、長島幹事、宜しくお願い致します。 

齋藤さん、永井さん、一年間お疲れ様でした。 

また、金子ガバナー補佐、ご指導よろしくお願い致します。 

大橋さん、よろしくお願い致します。 

セスは無事に家に着いたようです。お世話になった皆様ありがとうございました。 

保科純一郎 君 
新年度にあたり、中田会長、長島幹事、1年間よろしくお願いします。 

金子ガバナー補佐、ご指導の程、お願いいたします。 

飯塚 達郎 君 

中田会長、長島幹事、これから 1年間よろしくお願いいたします。 

金子ガバナー補佐、ご指導よろしくお願いいたします。 

大橋 博さん、葛生 RCへようこそ。 

今井  修 君 中田会長、長島幹事、1年間よろしくお願い致します。 

蓼沼 大介 君 

妻の誕生日にキレイな花が届きました。ありがとうございました。 

中田会長、長島幹事、1年間宜しくお願いします。 

金子ガバナー補佐、本日は宜しくご指導ください。 

大橋さん、葛生 RCへようこそ!! 

相子 正幸 君 
7 月 6日で 45才になりました。 

今年は、プログラム担当となりました。新しいことに挑戦したいです。 

奥山 浩司 君 
おかげさまで、入会して 1 年になりました。出張が多く欠席がちで申し訳ありませ

ん。ひきつづき、よろしくおねがいいたします。 

木村 宣洋 君 

前齋藤会長、永井幹事、大変おつかれ様でした。 

私も早いもので 1年が経過しました。毎回、楽しみに参加することができました。 

新年度の中田会長、長島幹事はじめ引続き宜しくお願い致します。 

髙橋 竜馬 君 

本日より新年度となりますが、中田会長、長島幹事、1年間宜しくお願い致します。 

新入会員の大橋様、宜しくお願い致します。 

また、本年度より家族委員会を仰せつかりました。精一杯頑張らせて頂きます。 

大橋  博 君 大阪住友セメントの大橋と申します。本日からよろしくお願い致します。 

合計金額 70,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 
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  先週は 新旧役員歓送迎会に多数の会員の出席をいただき、盛会の中終了出来ました事ありがたく感謝申

し上げます。また、ロータリー家族親睦委員会を中心に、準備設営とご協力いただきありがとうございまし

た。そして 齋藤前会長、永井前幹事さん、本当にご苦労様でした。私たちもあとに続いて頑張って行きた

いと思います。 

 今日は ロータリーの源流より「日本における進化論」について お話させていただきました。 

詳しくは https://genryu.org/tanaka/rohen/rohen524.pdf をご覧ください。 

 

皆出席 酒庭和一会員(14 年)、中野勇夫会員(6年)  

ポールハリス・フェロー 
福島秀治会員、新田 実会員、岩崎昇一郎会員、齋藤孝之会員 

中野勇夫会員、永井治寿会員 

 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 



 

【各委員長 年度計画発表】 

・プログラム委員会      相子 正幸 委員長 

・出席・ニコニコ BOX 委員会   齋藤 孝之 委員長 

・ロータリー家族委員会    蓼沼 大介 副委員長 

・クラブＳＮＳ委員会     関塚 保雄 委員長 

・会員増強委員会       小曽戸健治 委員長 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

7 月 9日 

坪内  馨 君 

齋藤前会長、永井前幹事、一年間お疲れ様でした。お役に立てずに申し訳ございませ

んでした。お許し下さい。 

吉澤Ｇ補佐殿、大役ご苦労様でした。さすがの 1年でした。おつかれ様です。 

馬場 俊一 君 齋藤君、一年間会長御苦労様でした。 

7 月 16 日 

中田 英昭 君 
望月慎太郎選手おめでとうございます。今後の活躍が楽しみです。今週金曜日 19 日

TBS ドラマ「凪のお暇」(ﾅｷﾞﾉｵｲﾄﾏ)夜 10:00 から、是非見て下さいませ。 

田澤 秀文 君 中田新会長、長島新幹事の船出を祝して。3週遅れとなりましたが、一年間よろしく。 

吉澤慎太郎 君 ウインブルドン・ジュニアで望月慎太郎選手が優勝！ 

福島 秀治 君 ポールハリス表彰をいただいて。 

新田  実 君 ポールハリス・フェローの 3回目表彰をいただきました。 

酒庭 和一 君 皆出席をいただきありがとうございました。 

岩崎昇一郎 君 ポールハリス・フェロー2回を頂きました。ありがとうございます。 

永井 治寿 君 
夏の甲子園予選が始まりました。1勝して、あと 5勝です。 

応援よろしくお願いします。 

ニコニコＢＯＸ報告 
齋 藤 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 委 員 長 

欠席の連絡 

第 2 - 2 ク ラ ブ 協 議 会 
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関塚 保雄 君 
妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。 

おかげさまで〇〇才になりました。これからもよろしくお願いします。 

合計金額 25,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 
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先日 京都では痛ましい火災事故が発生しました。ご遺族な

らびに関係者の皆様には、お悔み申し上げます。とても防ぎよ

うの無い事件でしたが 我々も事業所や事務所内の 安全に

対する考え方や備えに対する準備をしなくてはならないと強

く感じました。 

 今日は ボーイスカウト活動について お話しさせていた

だきました。 

 

ポールハリス・フェロー  土屋 登 会員 

  

 

【各委員長 年度計画発表】 

・職業奉仕委員会     川上 卓也 委員長 

・社会奉仕委員会     岩崎昇一郎 委員長 

・青少年奉仕委員会    中野 勇夫 委員長 

・国際奉仕委員会     永井 治寿  委員長 

・米山記念奨学会委員長  齊藤 茂 委員長 

・ＳＡＡ         江田 幸司 委員長 

・会  計        木村 宣洋 委員長 

 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 

第 2 - 3 ク ラ ブ 協 議 会 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 TBS 金曜ドラマ 初回放送からの出演でうれしかったです。 

関口 文雄 君 中田会長・長島幹事 1年間ガンバッテください。 

永井 治寿 君 
青藍泰斗高校野球部がベスト 8まで来ました。甲子園までマジック 3になりました。 

また、IAC 年次大会が当番校ですので、ご支援よろしくお願いします。 

合計金額 14,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

【今月の一枚】 撮影場所：大井川鉄道（静岡県） 奥大井湖上駅  撮 影 日：平成 29年 6月 3 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大井川鉄道はＳＬが走ることで有名ですが、本線の終点、千頭駅から更に井川線が伸びています。井川線はダムを建設するための資材

運搬のため敷設されたため最急こう配 90 パーミルと鉄道としては日本一の急坂区間があります。この区間はレールに敷設されたラッ

クレールと機関車に取り付けられたピニオンギアを噛み合わせて登るアプト式が日本で唯一採用されています。（かつては信越本線の

横川―軽井沢間の碓氷峠にも使われていました。）写真の奥大井湖上駅は長島ダムの湖上にある駅ですがここに降り立った乗客は鉄道

橋を歩いて渡り、この写真を撮影している場所まで遊歩道が整備されています。 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 
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  ・佐野青年会議所  理事長  石倉様 

専務理事 伊藤様 

 

先日 佐野市植上町を襲った竜巻は、建物被害が 90 件以上の被害が出たようです。 

以前に、豊代地区でも竜巻被害が有りましたが、あらためて大自然の脅威に 

驚かされます。怪我人が出なかったのが幸いですが、被害に遭われた方々にはお見舞い申し上げます。 

今日は ボーイスカウト活動に於ける、危機管理についてお話しさせていただきました。 

 

ポールハリス・フェロー 

横塚信也 会員           吉澤浅一 会員 

  

 

・佐野青年会議所 

  理事長 石倉大 様 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 

卓 話 

お 客 様 紹 介 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 

石倉理事長、伊藤専務理事、ありがとうございました。 

佐日、青藍と負けてしまって夏の楽しみが 1つ減ってしまいましたが、作新には全国で

がんばって欲しいです。 

本島 佳明 君 

長男の甲子園の夢がかなわず終了しました。親元を離れて良くがんばったと思います。

今後は、無事に卒業してくれることを願います。 

二男、三男も野球を続けます。あと 6年間甲子園の夢が続きます。 

吉澤 慎太郎 君 佐野青年会議所 石倉理事長をお迎えして！ 本日は卓話ありがとうございました。 

横塚 信也 君 ポールハリス・フェローを頂いて、有難うございます。 

吉澤 浅一 君 

ポールハリス・フェロー3回目をいただきました。あまり自覚がなかったのですが、

多分委員長にお願いされて出したのでしょう。委員長は゛誰゛でしたっけ?? 

石倉理事長、すっきりした説明良かったです。OB会会長として誇らしく思いました。 

谷  和文 君 
ようこそ石倉理事長、伊藤専務、卓話ありがとうございます。 

若者らしく、未来の町づくりの為がんばって下さい。 

相子 正幸 君 
青年会議所 大倉大様、卓話ありがとうございました。昔、一緒に活動していた仲間を

迎えられてうれしいです。会のますますの発展を願っています。 

合計金額 17,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 



1 
 

 

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Think Globally・Act Locally

2019～2020 第 2818 回 2019.8.20 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・青藍泰斗高等学校 インターアクトクラブ 顧問 家富先生 岡本先生 

                        松島会長他 10 名 

 ・くずう原人まつり実行委員会 奥澤昇様 他 

     『くずう原人まつり 協賛金寄贈』 

お 客 様 紹 介 



 

皆さんこんにちは。先日のココファームに於いての家族納涼会には、沢山の会員そしてご夫人に参加いた

だきありがとうございました。おかげさまで無事盛会に行えました。担当委員会のスタッフにも感謝申し上

げます。 そして連日の猛暑、会員の皆様もお身体にご自愛くださいませ。 

 本日は ロータリー財団の始まり アーチ・クランフについてお話ししました。 

詳しくは https://sites.google.com/site/rotary100jiten/yougo-shuu/a-kudari/ayuki/achi-kuranfu 

 

・家富先生                 ・松島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

8 月 6日 （家族夜間例会 in ココファーム） 

齋藤 孝之 君 
皆様、一年間お世話になりました。何のお役目も無い気楽なパーティーは良いものです

ね。充分満喫したいと思います。それにしても渋野日向子さんは、すごいですね。 

齋藤  茂 君 
皆出席と誕生祝いありがとうございます。これから夏本番ですが、熱中症に負けずゴル

フと仕事に頑張ります。 

合計金額  4,000 円 

会 長 挨 拶 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 副 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

片 柳 克 敏 副 委 員 長 

欠席の連絡 

イ ン タ ー ア ク ト ク ラ ブ 挨 拶 



3 
 

8 月 20 日 

中田 英昭 君 青藍泰斗インターアクトクラブの皆さん、ようこそおいで下さいました。 

横塚 信也 君 

誕生祝を頂いてありがとうございます。孫４人に囲まれてマッサージをしてもらい至福

の時を過ごしました。健康で迎える事に感謝しています。 

青藍泰斗インターアクトの皆さんを歓迎して、ようこそおいで下さいました。 

坪内    馨 
久しぶりの例会出席です。ご迷惑をおかけしています。やっとお盆が終わりました。 

今年は雨に降られて皆様も大変でしたでしょう。皆様お疲れ様でした。 

駒 形 忠 晴 エコキャップ 12kg 持って(2 袋)きました。お盆過ぎて、暑さもひと休み？ですかね？ 

須 藤 功 一 妻の誕生祝いにお花をいただきありがとうございました。 

中 野 勇 夫 

8 月 10 日に行われた第 23 回インターアクト年次大会が盛会で終わってよかったです。

松島会長を始め、大変お疲れ様でした。併せて、永井校長、家富先生、岡本先生、2 日

間にわたり、お疲れ様でした。スポンサーである葛生 RC の会員の皆様にも 2 日間にわ

たり、ご協力をいただきありがとうございました。 

飯  塚  達  郎 
青藍泰斗インターアクトの皆さん、ようこそ葛生ロータリーへ。 

インターアクト年次大会では、ホストクラブとしてのご参加お疲れ様でした。 

蓼  沼 大  介 
青藍泰斗インターアクトの皆様、葛生 RC へようこそ！ 

先日の年次大会では大変お疲れ様でした。 

奥 山 浩 司 
青藍泰斗高校インターアクトクラブの皆さん、葛生ロータリークラブへようこそお越し

いただきました。日頃の皆さんのご活動に改めて感謝いたします。 

片 柳 克 敏 青藍泰斗 IAC の皆さん年次大会御苦労様でした。祝 

奥 澤 松 利 誕生祝をいただきありがとうございます。 

合計金額 24,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

 

2019-8-6  in ココファーム 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

 

2019～2020 RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「ロータリーは世界をつなぐ」 マーク・ダニエル・マローニー 

Think Globally・Act Locally 

「身近なところから始めよう」 中田 英昭 

    副会長 本島佳明   幹事 長島 徹    副幹事 保科純一郎 

2019～2020 第 2819 回 2019.8.27 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

  皆さんこんにちは。前回のインターアクト合同例会には、夏休み中にもかかわらず沢山のインターアクター

のメンバーにお越しいただきました。次世代を担う若者の活動は楽しみですし、今後の活躍にも期待したい

です。 

 今日は 海外青年協力隊で活動された、長尾耕輔先生に卓話していただきました。ありがとうございます。 

私からは 国際奉仕についてお話させていただきました。 

詳しくは 

 https://sites.google.com/site/rotary100jiten/rotari-no-kokoro-to-jissen/rotari-no-kokoro-to-jissen--2/9-kokusai-houshi 

      「タンザニア×体育～スポーツで未来を切り拓く」 長尾 耕輔 様 

  

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

卓 話 

お 客 様 紹 介 ・赤見小学校教諭   長尾 耕輔 様 

http://www.kuzuurc.com/
https://sites.google.com/site/rotary100jiten/rotari-no-kokoro-to-jissen/rotari-no-kokoro-to-jissen--2/9-kokusai-houshi


 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

41 名 28名 7 名 1 名 82.9％ 

本日の欠席者  奥澤 川上 篠﨑 関口 谷 土屋 永井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/20 4名 2 名 90.2％ 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 長尾君、ようこそいらっしゃいました。卓話ありがとうございます。 

本島 佳明 君 
栃木県学童野球大会が 2/236まできました。 

毎週 声をつぶしていましたが、残り 1つ全力で応援します。 

中野 勇夫 君 

8月 23日に妻の誕生日に綺麗な花が届きました。有難うございました。お祝いに、翌日

の土曜日に福島県郡山氏の布引高原へ行ってきました。100 メートルある風車 33 基が

雄大に立ち並び高原の風をうけてゆっくり回る風車と畑一面に向日葵が咲き誇る風景

に喜んでしました。 

小林 祥郎 君 
お陰様で、念願のエージシュートを達成しました。 

（唐沢コース 40+39=79 79才です）苦節 25年です。 

吉澤 浅一 君 

小林さん、念願の Age Shoot 79 おめでとうございます。 

1年早く達成ですネ。私も 80才達成目指して頑張ります。 

錦織・西岡 勝ち上り 良かった。 

小曽戸健治 君 
長尾さん、卓話有難うございました。益々のご活躍願っています。 

ソフトボールの試合も宜しくお願い致します。 

髙橋 竜馬 君 長尾様、卓話ありがとうございました。貴重なお話し頂きました。 

江田 幸司 君 
長尾様、卓話ありがとうございました。妻の誕生日に花をいただきました。 

とても喜んでいました。ありがとうございました。 

相子 正幸 君 
長尾様、お話ありがとうございました。野球というスポーツの話を興味深く拝聴いたし

ました。スポーツは人をつなげるのですね。 

合計金額 21,000円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

 

 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

 

欠席の連絡 
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   皆さんこんにちは。暑かった 8月も終わり、やっと秋の気配もかんじられる今日この頃ですが、これから

も体調にも注意しながら日々健康に過ごしたいものです。 

 さて 今気になるニュースは 日韓関係と香港情勢です。どちらも円満な解決をして欲しいものです。 

今月のロータリーレートは 106 円です 今日は基本的教育とこどもの貧困についてお話しました。 

詳しくは http://houshi-kenkyu.net/gijiroku/1005.html 

 

結婚祝  関塚保雄会員 

皆出席  田澤秀文会員(30 年) 

                     

 

 

 

 

 
 

会 長 挨 拶 

出 席 状 況 報 告 

片柳克敏副委員長 

会 員 表 彰 

第 1 回 ク ラ ブ 討 論 会 社会奉仕委員会  岩崎昇一郎 委員長 



・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 TBS ドラマ「凪のお暇」(ナギノオイトマ) 好調です！ 

本島 佳明 君 

学童野球をしている 3 男が、8/31 に栃木県学童野球大会で 236 チームの頂点になりま

した。長い夏休みが全て野球で終わりました。自分も、9年続いた学童野球が終わりま

した。これから 3男は佐野選抜チームとヤクルトスワローズジュニアで野球がまだ続き

ます。これからの方が大変です。 

田澤 秀文 君 

小林祥郎さん、エイジ・シュート達成お目出とうございます。私もあやかりたいですが、

暴飲暴食の私では難しいかと。後は、神頼みです。 

皆出席をいただきありがとうございます。30 年になりました。 

齊藤  茂 君 
9/1 妻の誕生日にキレイな花を戴きました。本人いくつになっても喜んでおりました。 

ありがとうございました。 

関塚 保雄 君 
結婚祝をいただき、ありがとうございました。おかげさまで「磁器婚式」の結婚 20 周

年になりました。これからも、仲睦まじく行けたらと思います。 

合計金額 24,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019 年 9 月 10 日(火) 第 1 回中田会長杯ゴルフコンペ  

In 佐野ゴールドカントリークラブ 

 

 

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 副 委員 長 

欠席の連絡 
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皆さんこんにちは。今日は金子ガバナー補佐に来ていただきました。この後、補佐からのご挨拶とリハー

サルを兼ねて各委員長からも今年度の活動方針の発表をさせていただきますので、どうぞよろしくお願いい

たします。 

 また 先日の台風による被害が予想よりも大きいようです。一日も早い復旧を望みます。 

今日は 日曜日に地区で行われた 会員増強研修についてお話させていただきました。 

詳しくは https://my.rotary.org/ja/learning-reference/learn-topic/membership 

  

誕生祝 齋藤孝之会員、飯田 稔会員 

 

 

 

 

 

 
 

会 長 挨 拶 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

金子ガバナー補佐挨拶 

会 員 表 彰 



・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

9 月 10 日 

中田 英昭 君 市民体育祭 砲丸投げで 2位になりました。 

髙橋 竜馬 君 
本日のゴルフコンペ優勝させていただきました。ありがとうございました。 

次回もがんばります!! 

合計金額  7,000 円 

  9 月 17 日 

金子重雄ガバナー補佐 本日はお世話になります。よろしくお願いします。 

蓮見 哲平 様 本日は金子ガバナー補佐の随行として参りました。よろしくお願い致します。 

中田 英昭 君 
金子重雄ガバナー補佐、蓮見幹事、ようこそいらっしゃいました。ありがとうござい

ます。「凪のお暇」最終回です。よろしくお願いいたします。 

田澤 秀文 君 D2550 9G 金子 AG ようこそ葛生クラブへ。御指導よろしくお願いいたします。 

吉澤慎太郎 君 金子ガバナー補佐をお迎えして！御指導よろしくお願いいたします。 

福島 秀治 君 金子ガバナー補佐お世話になります。ご指導下さいますようお願いいたします。 

吉澤 浅一 君 金子ガバナー補佐をお迎えして。宜しく御指導願います。蓮見幹事お疲れ様です。 

横塚 信也 君 
金子ガバナー補佐をお迎えしまして。宜しく御指導お願い致します。過日の会長杯、

すっかり失念いたしまして御迷惑をおかけしまして申し訳ございません。 

小林 祥郎 君 金子ガバナー補佐をお迎えして。本日は御指導の程、よろしくお願い致します。 

須藤 功一 君 金子ガバナー補佐、ようこそ葛生 RC へ。本日はよろしくお願いいたします。 

酒庭 和一 君 金子ガバナー補佐をお迎えして。よろしくお願い致します。 

齋藤 孝之 君 

金子ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへおこし下さいました。1年間御指導宜しく

お願いします。併せて、誕生祝いをいただきました。ありがとうございます。まだま

だ若手でがんばります。 

小曽戸健治 君 金子ガバナー補佐をお迎えして、ご指導宜しくお願い致します。 

片柳 克敏 君 金子ガバナー補佐、1年間よろしく御指導お願い致します。 

篠﨑三智雄 君 
金子ガバナー補佐、葛生クラブへようこそ。 

また、長い事休んで大変迷惑をおかけしました。 

土屋  登 君 金子ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。本日は、ありがとうございました。 

齊藤  茂 君 
金子ガバナー補佐をお迎えして。葛生クラブへようこそ。 

一年間御指導賜ります様、宜しくお願い申し上げます。 

飯田  稔 君 
金子ガバナー補佐、ようこそおこし下さいました。 

また、誕生祝をいただきましてありがとうございました。 

川上 卓也 君 金子ガバナー補佐、来訪ありがとうございました。ご指導よろしくお願い致します。 

合計金額 44,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 
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みなさんこんにちは、。先週の金子ガバナー補佐訪問では、会員皆様のご協力で無事終了することが出来ま

した。感謝いたします、ありがとうございました。 

 さて、いよいよ来週はガバナー公式訪問です。川嶋ガバナーには喜んでいただけるように精一杯お迎えし

たいと思いますので、どうぞご協力よろしくお願いいたします。 

 今日は ロータリーの友についてお話させていただきました。 

詳しくは https://rotary-no-tomo.jp/aboutus.php 

 

 

 

 

 
 

会 長 挨 拶 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

卓 話 

お 客 様 紹 介 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

絵画講師 田村田 様 

絵画講師 田村田 様 



・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 
田村さん、卓話ありがとうございました。 

佐日負けてしまいました。青藍さんには関東大会でガンバッテ下さいませ。 

吉澤慎太郎 君 
ラグビーワールドカップ 2019 開会式と、日本対ロシア戦 行ってきました。 

すばらしい体験でした！ 

飯田  稔 君 
田村様、卓話ありがとうございました。 

また、先日は妻の誕生日にきれいなお花をいただきましてありがとうございました。 

合計金額 7,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

富良野線 「ファーム富田」        撮影 江田幸司会員 
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  ・国際ロータリー第 2550 地区 ガバナー 川嶋幸雄 様 

  ・第 9 グループガバナー補佐  金子重雄 様 

  ・寺内 治雄 様    ・片根 正敬 様  

 

皆さんこんにちは。今日は川嶋ガバナー、そして金子ガバナー補佐をお迎えしての例会です。 

後ほど、川嶋ガバナーには卓話をお願いいたします。 

例会終了後は 第 4 回クラブ協議会が有ります。各委員長さんには 今年度の計画や目標を発表していた

だきますので、よろしくお願いいたします。 

 今日は 会長テーマの Think Globally Act Locally について、詳しく説明させていただきました。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



 

結婚祝  横塚信也会員、小林祥郎会員、小曽戸健治会員、今井 修会員 

皆出席  新田 実会員（8年） 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

川嶋幸雄ガバナー 本日は、よろしくお願い致します。 

金子重雄ガバナー補佐 川嶋ガバナーのお伴で参りました。よろしくお願いいたします。 

寺内 治雄 様 本日は、よろしくお願い致します。 

片根 正敬 様 本日は、よろしくお願い致します。 

中田 英昭 君 
川嶋ガバナー、金子ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへお越し下さい

ました。ご苦労様です。 

長島  徹 君 川嶋幸雄ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

小林 祥郎 君 
川嶋ガバナーをお迎えして!! 御指導よろしくお願い致します。 

結婚祝いをいただきました。有難うございました。 

田澤 秀文 君 
川嶋ガバナー、金子ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。 

御指導よろしくお願いいたします。 

吉澤慎太郎 君 
川嶋ガバナー、金子ガバナー補佐をお迎えして！ 

本日は、よろしく御指導お願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

会 員 表 彰 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

国際ロータリー第 2550 地区 川嶋幸雄ガバナー 

ガ バ ナ ー ア ド レ ス 
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福島 秀治 君 川嶋ガバナーをお迎えして。本日は、ご指導よろしくお願いいたします。 

酒庭 和一 君 川嶋ガバナーをお迎えして。よろしくご指導お願い致します。 

吉澤 浅一 君 川嶋ガバナー公式訪問、御指導宜しくお願い申し上げます。 

横塚 信也 君 
川嶋ガバナーをお迎えして。宜しく御指導お願いします。 

結婚祝を頂いてありがとうございます。44 年夫婦共々健康に迎えた事に感謝します。 

新田  実 君 皆出席 8年を頂き、ありがとうございます!? 

谷  和文 君 
川嶋ガバナー、金子ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。 

御指導よろしくお願いいたします。 

須藤 功一 君 川嶋ガバナーをお迎えして。本日は、よろしくお願いいたします。 

岩崎昇一郎 君 川嶋ガバナー、ようこそいらっしゃいました。 

小曽戸健治 君 
川嶋ガバナー、ようこそ葛生クラブへ。ご指導宜しくお願い致します。 

結婚祝いをいただきました。有難うございました。 

駒形 忠晴 君 川嶋ガバナー、ようこそお越しいただきました。ご指導よろしくお願いいたします。 

齋藤 孝之 君 
川嶋ガバナー、ようこそ葛生へ。歓迎申し上げます。本日は、御指導宜しくお願いし

ます。それにしても、ラグビージャパン 大金星でした。今後が楽しみです。 

本島 佳明 君 
川嶋ガバナー、葛生クラブへようこそおいで下さいました。 

ご指導宜しくお願い致します。 

中野 勇夫 様 川嶋ガバナー、ようこそ葛生 RC へ。本日は、ご指導の程よろしくお願いします。 

永井 治寿 君 

川嶋ガバナー、IA 年次大会の際はお世話になりました。お陰様で青藍泰斗インター

アクトクラブが当番校として大役を果たせました。また、硬式野球部が、昭和 59年、

平成 9年、令和元年と 3度目の秋の大会に優勝できました。関東大会が楽しみです。 

土屋  登 君 
川嶋ガバナー、金子ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリーへ。 

本日は、宜しくお願い致します。 

保科純一郎 君 
川嶋ガバナー、金子ガバナー補佐、葛生クラブへようこそおいで下さいました。 

ご指導の程、よろしくお願いいたします。 

今井  修 君 
川嶋ガバナー、金子ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへお越し下さい

ました。結婚祝を頂きありがとうございました。 

江田 幸司 君 
川嶋ガバナー、金子ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへお越し下さい

ました。ご指導よろしくお願い申し上げます。 

飯塚 達郎 君 
川嶋ガバナー、葛生ロータリークラブへようこそ。 

本日は、ご指導よろしくお願い致します。 

相子 正幸 君 川嶋ガバナー、金子ガバナー補佐、葛生 RCへようこそ。よろしく御指導ねがいます。 

蓼沼 大介 君 
川嶋ガバナー、金子ガバナー補佐、葛生 RCへようこそお越し下さいました。 

本日は、ご指導の程、宜しくお願い致します。 

川上 卓也 君 川嶋ガバナー、金子ガバナー補佐の来訪を記念して。ご指導宜しくお願い致します。 

髙橋 竜馬 君 
川嶋ガバナー、金子ガバナー補佐、葛生 RCへようこそおいで下さいました!! 

本日は、ご指導の程、宜しくお願い致します。 

合計金額 85,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 
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 ・京都西ロータリークラブ  戸倉英雄 様 

 

皆さんこんにちは。先週の川嶋ガバナー公式訪問では、多くの会員に、朝早くから設営準備をしていただき

ました。本当にありがとうございました。おかげ様で、無事終了する事が出来ました。皆様に感謝いたします。

ガバナーとの懇談会では、終始和やかな雰囲気でクラブ活動等の話し合いをいたしましたので、今後の運営に

生かしていきたいと思います。 

 今日は フリーメーソンについてお話させていただきました。 

詳しくはこちらをご覧下さい。 https://genryu.org/rotarian/tsukahara/written_tsukahara_29_2016.html 

 

 

 

 

 

 
 

会 長 挨 拶 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

お 客 様 紹 介 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

職業奉仕委員会  川上卓也 委員長 第 2 回クラブ討論会 



・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 
日本画家でロータリアンの戸倉先生をお迎えして。ようこそいらっしゃいました。 

今週末は、スズカＦ１ 台風が心配です。 

京都西 RC 

戸倉 英雄 様 

京都西 RCより参りました戸倉です。葛生 RCさまには、度々お世話になります。 

只今、葛生伝承館にてフレスコ大壁画の公開制作中です。お時間ございましたら、ど

うぞお立寄り下さいませ。（10月 27 日マデ） 

合計金額 6,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

  

 

 

撮 影 日：２０１９年８月３日 

 

コメント：今月の１枚はＳＬの登場と

なりました。普段は、あまりＳＬは撮ら

ないのですが、今回は釜石線で向日葵

が満開となっていたことと、東日本大

震災の復興支援のためにＳＬ（Ｃ５８）

を動態復活させ「ＳＬ銀河」として運行

を始めてから今年で５周年を迎えるこ

とから、復興の一助になればと撮影に

行ってきました。釜石市内に一泊しま

したが、市内の復興も進み、印象的だっ

たのが復興道路と呼ばれる都市間を結

ぶ無料の高速道路網が整備されたこと

で、地元の方は便利になったようです。

今度は釜石線に乗りに行ってみたいと

思います。 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

「釜石線（岩手県）平倉―足ヶ瀬」    撮影 江田幸司 会員 
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  令和元年 10 月 12 日に上陸した台風 19 号豪雨により被災された会員の皆様には心よりお見舞い申し上げ

ますとともに、一日も早い復旧をお祈りいたします。例会場の足利銀行葛生支店では、豪雨による小曽戸川

の氾濫により店舗が被災し、営業再開が不透明な状況であることから 10月 15 の例会は休会とさせていただ

きました。そして台風に伴なう秋雨前線の影響もあり、千葉や東北ではまたもや大雨による災害が起きてし

まいました。今後も二次災害や復旧の遅れも心配されますが、会員の皆様と協力して復興支援を考えていき

たいと思います。 

 今日はポリオ根絶について、お話させていただきました。 

詳しくは https://www.endpolio.org/ja/poriopu-mie-rotarihenoqi-dai ご覧ください。 

 

会 長 挨 拶 



 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 災害お見舞い申し上げます。1日も早い復旧をお祈り申し上げます。 

新田  実 君 妻の誕生祝を頂きありがとうございました。 

小曽戸健治 君 

他人事と思っていた災害が、わが身に起きて戸惑っています。50 年に一度、一生涯に一

度と言う事が、これからは当てはまらなくなってしまうのかと思います。わが身は、わ

が身で守る実践をしなくてはいけないのではないでしょうか。災害の翌日より、多くの

皆様に助けを頂いて少しずつでは有りますが片付いて来ました。お手伝い頂いた皆様、

励ましの連絡を頂いた皆様に心より感謝申し上げます。一日も早く元の生活にもどれる

ように前を向いて頑張ります。 

飯塚 達郎 君 大橋さん、卓話ありがとうございます。 

蓼沼 大介 君 大橋さん、卓話ありがとうございました。今後とも宜しくお願いします。 

髙橋 竜馬 君 大橋さん、新人卓話ありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。 

合計金額 11,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

  

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

大橋 博 会員 新 入 会 員 卓 話 
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  皆さんこんにちは。先日の台風のよる水害の記憶も新しい中、沖縄の首里

城の火災のニュース映像は、とてもショッキングでした！朝の報道番組で観

た全焼して崩れ落ちていく姿に、とても言葉が出ませんでした。沖縄県民の

悲しみは計り知れませんし、国の宝でもあります。お見舞いを申し上げると

共に、国も支援をもって再建していただきたいと思います。 

 まだ出火原因ははっきりしませんが、スプリンクラーの無い施設・まして

や夜間の防火対策など、我々もこれを機に万全の対策を考えたいものです。 

 今日は財団月間に因んでロータリー財団に付いてお話させて頂きました。 

詳しくは https://sites.google.com/site/rotary100jiten/rotarianhikkei/dai-4shou-

-rotari-zaidan/rotari-zaidan-to-ha 

 

誕生祝  保科純一郎会員、関塚保雄会員 

結婚祝  齋藤孝之会員、飯塚達郎会員、木村宣洋会員 

皆出席  相子正幸会員(2年) 

 

会 長 挨 拶 

卓 話 

お 客 様 紹 介 特定非営利活動法人ソーラーシティ・ジャパン  吉田登志幸 様 

会 員 表 彰 

特定非営利活動法人ソーラーシティ・ジャパン 

               吉田登志幸 様 

「地球温暖化防止推進セミナー」 



 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 
吉田さんようこそおいでくださいました。 

卓話ありがとうございます。ますますのご活躍お祈りいたします。 

吉澤慎太郎 君 

11 月 1 日、佐野商工会議所の会頭になりました。 

佐野市発展のためにガンバリたいと思います。 

12 月 7 日 8 日、東京の代官山で陶芸展を行います。良かったら来て下さい。 

相子 正幸 君 
皆出席頂きました。充実した 2年でした。これからもよろしくお願いします。 

吉田様、卓話ありがとうございました。 

木村 宣洋 君 

結婚祝を頂きありがとうございます。11 月 16 日で 28 年目を迎えます。11/3 が入籍記念日

だったのですが、妻の母親からロールケーキが届き「え～っ 何？」と妻に話をしたところ

「忘れてるのね」と言われてしまいました。妻に捨てられないよう日々努力してまいります。 

保科純一郎 君 
誕生祝を頂きありがとうございます。51 才になります。 

車が 3台水没しましたが、めげずに頑張ります。 

齊藤  茂 君 結婚記念品ありがとうございました。36 回目の記念日となりました。 感謝 

関塚 保雄 君 誕生祝いを頂き、ありがとうございました。おかげさまで、8日で 56 才になります。 

合計金額 11,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

  

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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皆さんこんにちは。日曜日の地区大会へのご

参加ありがとうございました！秋空のもと素

晴らしい大会でした。講演の山田五郎さんの話

も興味深く聞くこともできましたし、収穫も多

かったと思いますが、全体的に参加者が少なか

ったのが残念です。 

 土曜日は、中野委員長と昼食後、被災した大

平地区も見てきましたが、被害の大きさを目の

当りにして、水害の怖さを再度実感しました。

両毛線も復旧したようですが、一日も早く普段の生活を取り戻して欲しいと願います。 

 金曜日は記念ゴルフ大会に、小林会員と関塚会員と参加してまいりました。同じ組で、鹿沼クラブの石原

パストガバナーと福田さんと周りましたが、お二人のドライバーの飛距離には、驚かされました！グランド

シニアにオーバードライブされたので、今後の練習にも力が入りそうです。石原さんのお嬢さんも、ドーハ

大会射撃でオリンピック出場が決定したとの事、活躍を期待したいですね。来年度はホウライカントリーク

ラブだそうです、チーム戦に参加出来ますよう沢山の会員参加をお願いいたします。 

 今日は仙波ソバについてお話させていただきました。 

             

中田 英昭 君 おいしいおソバを頂きありがとうございます。スタッフの皆様設営ありがとうございます。 

馬場 俊一 君 おいしいそばをいただいて。 

吉澤 浅一 君 本日、60代最後の誕生日。70代はゴルフだけにしましょう。 

飯塚 達郎 君 結婚祝いを頂きありがとうございます。 

合計金額 8,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

  

会 長 挨 拶 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 
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1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Think Globally・Act Locally

2019～2020 第 2829 回 2019.11.19 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

    ・社会奉仕委員会 地区委員長 青山敏朗 様 

    ・宇都宮南ロータリークラブ 会長 藤島 拓 様 

 

  皆さんこんにちは。先週の「新そばを楽しむ会」にご参加ありがとうございました。素晴らしい秋空の下、

美味しいお蕎麦を味わう事が出来ました。設営にご協力いただいたスタッフの皆様には、感謝申し上げます。 

  そして木曜日には、葛生クラブ担当の「秋の自然に親しむ会」が開催されました。こちらも晴天の下、飛

駒の根古屋森林公園にて、葛生中、南小、常盤小、植野小の子ども達と行ってまいりました。青藍泰斗イン

ターアクトクラブのメンバー4 人もお手伝いいただき、和紙作り体験やレクレーション、昼食と、楽しい時

間を過ごすことが出来ました。中野委員長をはじめ、蓼沼副委員

長、飯塚委員にはご協力いただき、ありがとうございました。 

今日は、地区社会奉仕委員会の青山委員長にお越し頂きました。

後ほど卓話していただきますが、地域の青少年の未来を考えてみ

る機会になれば幸いだと考えておりますので、どうぞよろしくお

願い致します。 

今日はハワイの国際大会について、お話させていただきました。 

詳しくは https://www.riconvention.org/ja/honolulu/register をご覧ください。 

 

誕生祝  吉澤浅一会員 

結婚祝  川上卓也会員 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 

会 員 表 彰 



 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

佐野 RC 

青山 敏朗 様 
卓話させていただきます。 

宇都宮南 RC 

会長 藤島拓様 

本日は、吉澤石灰工業㈱の吉澤会長に「職場訪問」のお願いにまいりました。 

また、中田会長には、弊社の廃棄物収集車の整備で日頃から大変お世話になっております。 

前後になってしまいましたが、先日の台風被害の復旧が早く進みます事を心から願っており

ます。 

中田 英昭 君 地区社会奉仕委員会の青山委員長をお迎えして。卓話ありがとうございます。 

小林 祥郎 君 
青山地区委員長、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

本日はよろしく御指導の程お願い致します。 

須藤 功一 君 社会奉仕委員会 地区委員長 青山敏朗様、卓話ありがとうございました。 

相子 正幸 君 
社会奉仕委員会 地区委員長 青山敏朗様、卓話ありがとうございました。 

子供は地域の宝です。地域の未来を支えてくれる子供を社会で育てていきたいです。 

片柳 克敏 君 社会奉仕委員長、卓話ありがとうございました。今後も御指導宜しくお願い致します。 

合計金額 21,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

  

ニコニコＢＯＸ報告 片 柳 克 敏 副 委員 長 

出 席 状 況 報 告 

片柳克敏副委員長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

卓 話 

社会奉仕委員会 地区委員長 青山敏朗様 
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TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Think Globally・Act Locally

2019～2020 第 2830 回 2019.11.26 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 ・パストガバナー 中谷研一 様 

 

  皆さんこんにちは、最近芸能界ではおめでたいニュースも続きますが、

昨日まで常盤診療所では竹内涼真くんがドラマの撮影を行っていたそう

です。近所の方からお聞きしましたが、TBS 日曜劇場「テセウスの船」か

と思いますので、来年 1月の放送が楽しみですね。 

 さて、香港の選挙では民主派が多数を占めたとのこと、これからの中国

の対応にも注視しなければいけません。警察が武力行使してもいけないし

全世界の人々が関心を持って発言することが重要です。来日したフランシ

スコ教皇も戦争の無い平和を願っていますので一日も早い平和な収束を期待しています。 

今日は、世界ポリオデーについてお話させていただきました。 

詳しくは https://learn.rotary.org/members/learn/catalog をご覧ください。 

 

地区功労賞  吉澤慎太郎会員（地区功労賞）、田澤秀文会員（30 年出席表彰） 

 

会 長 挨 拶 

卓 話 

お 客 様 紹 介 

会 員 表 彰 

「Ｅ／ＭＧＡとは・・・」 

パストガバナー 中谷研一 様 



 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 
中谷パストガバナーをお迎えして。卓話ありがとうございます。 

ポリオ根絶に向けてがんばります。 

本島 佳明 君 
中谷パストガバナー、葛生クラブご来訪ありがとうございます。 

ご指導宜しくお願い致します。 

田澤 秀文 君 ロータリー30年出席の表彰を受けて。皆さんのお陰です。ありがとうございます。 

吉澤慎太郎 君 中谷パストガバナーをお迎えして！よろしくお願いいたします。 

小曽戸健治 君 
中谷パストガバナー、ようこそ葛生 RCへ。その節は大変お世話になりました。 

今後とも、ご指導宜しくお願い致します。 

齊藤  茂 君 

本日、本社新築工事の地鎮祭がとどこおりなく行われました。 

また同時に、長男の初子が生まれ、孫が 5人になりました。 

2019 年 11 月 25 日は、忘れられない日となりました。 

合計金額 13,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

  

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Think Globally・Act Locally

2019～2020 第 2831 回 2019.12.3 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

    

・住友大阪セメント  立川唯真 様  

 

  皆さんこんにちは。日曜日の女子ゴルフ

LPGA ツアーチャンピオンシップ・リコーカッ

プはご覧になったでしょうか？今年の賞金女

王がこの 1 戦で決まるとあって、平均視聴率

も 13.6％でした。大王製紙エリエールオープ

ンで優勝し最終戦まで望みを繋いだ渋野日向

子と、2年ぶりの賞金女王を狙う 鈴木愛、そ

して安定して好調の申ジエ、三つ巴の戦いに

注目が集まりました。結果はペ・ソンウの優

勝、最終ホールをバーディーで 2 位に食い込

んだ渋野日向子、しかし 12 位からのスタート

でしたが 6 バーディ 2ボギーで 5位になった鈴木愛が獲得賞金を 1憶 6018 万円 とし、757 万円差で渋野を

振り切りました。この激しい争いは、東京五輪出場枠を巡っても続きますので 来年も楽しみです！ 

 さて今週は第 2回会長杯ゴルフが開催されます。女子ゴルフ同様の熱い戦いを期待しておりますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 今日は 疾病予防と治療月間に因んで、歯周病についてお話しさせていただきました。 

詳しくは https://www.jacp.net/perio/about/ をご覧ください。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



 

誕生祝  中田英昭会員、小曽戸健治会員 

結婚祝  本島佳明会員 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 
今年のインフルエンザ流行は早いようですが、これでちょっと安心かなと思います。 

先生ありがとうございました。 

長島  徹 君 
今年も無事にインフルエンザ予防接種をさせていただきました。 

分かっていると思いますが、ニコニコボックスに投入お願い致します。 

福島 秀治 君 しばらくお休みをしてすみませんでした!! 

谷  和文 君 長島先生、ありがとうございました。 

須藤 功一 君 長島先生、インフルエンザ予防接種ありがとうございました。今年も安心です。 

小曽戸健治 君 

誕生祝い有難うございました。あっという間に、68 年過ぎてしまいました。今年、自宅

では過ごす事ができませんが、孫たちと一緒に祝えれば良いかなと思います。来年は、今

年の分まで、盛大に祝ってもらえる事と、すこーしだけ願っています。 

永井 治寿 君 
インフルエンザ予防接種、ありがとうございました。 

寒さに負けず、この冬を乗り切りたいと思います。 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

卓 話 

会 員 表 彰 

 「ライラセミナー 報告」 

住友大阪セメント 立川唯真様 
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中野 勇夫 君 長島先生、インフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

本島 佳明 君 
インフルエンザ予防接種、毎年ありがとうございます。これで今シーズンも安心です。 

結婚祝を頂きました。ありがとうござます。20年です。 

飯塚 達郎 君 長島先生、今年も予防接種ありがとうございます。 

江田 幸司 君 
インフルエンザの予防接種ありがとうございます。 

これで、この冬も安心して過ごせます。 

相子 正幸 君 
本日はインフルエンザ予防接種を受けました。 

今年は、ロータリーで打てて良かったです。安心しました。 

蓼沼 大介 君 長島先生、インフルエンザ予防接種ありがとうございました。 

飯田  稔 君 長島先生、インフルエンザの予防接種ありがとうございました。 

奥山 浩司 君 
この冬もインフルエンザ予注射で元気にすごせます。 

長島先生、ありがとうございました。 

飯島 靖夫 君 長島先生、ありがとうございました。 

吉澤 浅一 君 インフルエンザ注射ありがとうございました。 

齋藤 孝之 君 
本日の予防接種でこの冬も乗りきれそうです。 

皆様おからだにはくれぐれも御自愛下さい。長島先生、いつもありがとうございます。 

関塚 孝子さん 今年もありがとうございました。あとは、うがいと手洗い 頑張ります。 

合計金額 60,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 
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1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Think Globally・Act Locally

2019～2020 第 2832 回 2019.12.10  例会場 於：味楽 PM 18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  みなさんこんにちは。先週は第二回会長杯ゴルフコンペ

が無事に終了いたしました。参加された会員の皆様、そし

て準備設営にあたっていただいたスタッフの皆様ご苦労

様でした。心より感謝いたします。秋空の下、富岡ゴルフ

倶楽部で楽しくプレーする事が出来た幸せ、さらに優勝さ

れた奥山会員、たいへんおめでとうございました。 

 また、今日の忘年会にも多くの会員にご参加いただき、

ありがとうございます。先週に引き続き有意義な宴会にな

れば幸いです。時間の許す限りお楽しみくださいませ。 

今日は、ロータリー年度についてお話させていただきまし

た。詳しくは 

https://www.rotary.org/ja/rotary-history-stories?ftid%5B0%5D=34 をご覧ください。 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 第 2 回会長杯ゴルフにご参加ありがとうございました。昼も夜も楽しかったです。 

馬場 俊一 君 今年もお世話になりました。吉澤会員の佐野商工会議所会頭就任をお祝いして。 

岩崎昇一郎 君 
妻の誕生祝いと重ねて結婚祝いを頂きましてありがとうございます。 

例会に出席できず申しわけございません。 

篠﨑三智雄 君 
誕生祝を頂きありがとうございました。 

また、妻の誕生日に花を頂きありがとうございます。 

会 長 挨 拶 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 



奥山 浩司 君 
中田杯コンペで優勝させていただきました。 

ご一緒した飯塚さん、蓼沼さん、お世話になりました。ありがとうございます。 

木村 宣洋 君 

12/4 妻の誕生日に素敵な花を頂きありがとうございました。妻に代わり御礼申し上げま

す。私からは、まだプレゼントをしておりません。今度の週末に時間があればふたりで食

事をしたいと思います。 

髙橋 竜馬 君 
12 月 3 日、妻の誕生日にすてきなお花を頂きました。ありがとうございました。 

また新年会でお会いすると思いますので宜しくお願い致します。 

合計金額 21,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

  

2019 年 12 月 5 日  in 富岡ゴルフ倶楽部 
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TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

Think Globally・Act Locally

2019～2020 第 2833 回 2019.12.17 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 ・佐野税務署長 富樫 太 様 

 

  皆さんこんにちは。先週の夜間例会（忘年会）には多数の会員にご出席いただき、ありがとうございまし

た。普段とはちょっと違った雰囲気で楽しい時間を過ごすことが出来たと思います。飯塚委員長をはじめス

タッフの皆様、準備やセッティングありがとうございました。 

 今日は佐野税務署長富樫様をお迎えしました。この後、卓話も頂きます。富樫署長ありがとうございます。

私も納税 3団体佐野法人会の理事メンバーとしてご協力させていただいておりますが、ここ葛生地区では法

人会加入率が 68％と、とても高い状況ですが、まだ加入されてない事業所の方々もいらっしゃいますので是

非ご入会よろしくお願いいたします。 

本日は眼についてお話しさせていただきました。 

 

結婚祝  酒庭和一会員 

 

会 長 挨 拶 

卓 話 

お 客 様 紹 介 

会 員 表 彰 

 ・佐野税務署長 富樫 太 様 



 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 

先週、交換料学生だったタッスリー・エルザがフランスから友人のカリナを連れてホー

ムステイに来ました。日曜日に江戸村へ連れて行くと、まさかの休園！ 

日光ワールドスクエアに行ってきました。 

吉澤慎太郎 君 
誕生日に美しい花をいただき、妻は大変よろこんでいました。ありがとうございました。 

富樫佐野税務署長、本日はお越しいただき心より感謝いたしております。 

酒庭 和一 君 結婚祝いを頂いて。 

飯田  稔 君 富樫署長、卓話ありがとうございました。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

合計金額 12,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

「道の駅 どまんなか田沼」 ガーテーンイルミネーション 2019 
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  皆さんこんにちは。昨日 U19 クリケット日本代表

ワールドカップ出場激励会に行ってまいりました。

会場には佐野商工会議所、吉澤慎太郎会頭をはじめ

沢山の来賓の方々も集まり盛大に行われました。今

回 U19 チームは、東アジア太平洋予選を全勝で勝ち

抜き、日本クリケットにとっては全世代の中で初出

場となる快挙です。地元佐野出身の 3選手は全得点

の 25％を占める主力でありますから、来月から始ま

る南アフリカ大会での活躍を期待したいと思います。 

 今日は 修証義 についてお話させていただきました。 

詳しくは https://teishoin.net/sutra/501.html をご覧ください。 

 

  

・米山奨学会委員会   

     齊藤 茂 委員長  

会 長 挨 拶 

第 5 回 ク ラ ブ 協 議 会 



 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 
土曜日 21日は、大学時代の友人ファミリーとバースデー＆クリスマスパーティーでした

が、最近バイクツーリングメンバーも増え楽しい 1日でした。 

吉澤慎太郎 君 メリークリスマス！ 

坪内  馨 君 

私の誕生日と妻の誕生日に素敵なお花をいだたきありがとうございました。 

19 号の被災以来、みなさまにご心配をいただき誠にありがとうございました。お陰様で、

境内地内と自宅は復旧を先週致しましたが、川の石垣はまだ予定が立っておりません。 

妻もいただいたお花に心がいやされていました。ありがとうございました。 

駒形 忠晴 君 

中田年度、今日で半年 お疲れ様でした。時間が経つのは早いもので、もう半分です。 

来年もよろしくお願いお願いします。 

エコキャップ持参しました。約 12.5 ㎏。ポリオ撲滅頑張りましょう。 

永井 治寿 君 
父 茂雄の本葬儀では、大変お世話になりました。 

お陰様で盛大に送ることができました。 治寿九拝（ちじゅきゅうはい） 

髙橋 竜馬 君 
今年 1年大変お世話になりました。、入会させて頂いて、いろいろ勉強させて頂いていま

す。来年も宜しくお願い致します。 

合計金額 23,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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  皆さん 明けましておめでとうございます。新年が皆様にとって 

益々輝かしい飛躍の年になりますようご祈念申し上げます。 

 さて、昨年は台風による洪水被害等、佐野市を含め東日本は災害の年でも有りました。今まで経験した事

が無いような床上浸水や水没普段の生活が出来る事があらためてありがたいと感じました。まだ数多くの被

災者の皆様には一刻も早く普段通りの生活がもどりますようお見舞い申し上げます。 

そして会長任期も残り 6ヶ月となりました。会員の皆様のご期待に応えられるようがんばりますので、引

き続きご協力よろしくお願いいたします。 

  

誕生祝 田澤秀文会員、福島秀治会員、谷 和文会員、須藤功一会員 

結婚祝 土屋 登会員 

皆出席  横塚信也会員、小林祥郎会員、福島秀治会員 

 

「半期を振り返って」  中田英昭 会長  

 

 

職業奉仕についてお話させていただきました。 

詳しくは 

https://sites.google.com/site/rotary100jiten/rotari-no-kokoro-to-jissen/rotari-no-kokoro-to-jissen--2/6-

shokugyou-houshi-1  をご覧ください。 

会 長 挨 拶 

卓 話 

会 員 表 彰 



 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 
新年明けましておめでとうございます。 

今年は良い年でありますようにご祈念いたします。 

長島  徹 君 
12 月 30 日に行われた老健「あさひ」での餅つきに、数の会員の方に参加いただきまして

ありがとうございます。 

横塚 信也 君 
あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。災害のない年であれ

ばと願っております。又、恥ずかしながら皆出席ありがとうございます。 

馬場 俊一 君 
明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

皆々様によき年であられますよう 令和＝冷たい環(わ)＝COLD-SPIRAL ですよ!! 

田澤 秀文 君 

新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。 

又、多くの方々よりお年賀をいただきありがとうございました。 

私もいよいよ 1 月 4 日の誕生日をもって、健康保険とさよならし、後期高齢者医療被保

険者証なるものを頂戴しました。これで、気分的にも一段とドライバーの飛距離が落ち

るのではと心配です。 

最後に誕生祝をいただきました。少しだけ嬉しい気分です。 

小林 祥郎 君 
明けましてお目出とうございます。本年もよろしくお願い致します。 

皆出席をいただき有難うございました。 

福島 秀治 君 
誕生祝、皆出席をいだきありがとうございました。 

中田会長、長島幹事 残り半年頑張って下さい。 

谷  和文 君 
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

誕生祝をいただきありがとうございます。また一つ歳を重ねてしまいました。 

須藤 功一 君 
あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

また、誕生祝いをいただきありがとうございました。1月 6日で 68才になりました。 

片柳 克敏 君 新年、あけましておめでとうございます。 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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本島 佳明 君 

明けましておでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

昨年末に札幌ドームにて、プロ野球 12 球団ジュニアトーナメントにおいて、3 男が主将

をしたヤクルトスワローズジュニアが 4連勝で優勝しました。飲み疲れで 12/31～1/2 ま

でインフルエンザで高熱を出してしまい、正月はありませんでした。今年は飲みすぎな

いようにアルコールを少し控えます。 

土屋  登 君 
明けましておめでとうございます。 

結婚祝を頂きました。ありがとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

中野 勇夫 君 

新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 

新年を迎えましたが、ゴルフ初打ちをしていません。年末のスコアーがあまりにも酷く

クラブをふる勇気が出ません。いつになったら・・・ 

保科純一郎 君 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

川上 卓也 君 新年おめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。年末年始で 2kg 増えました。 

飯塚 達郎 君 新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

関塚 保雄 君 

去年末、キャンペーンの応募でディズニーランドのペアチケットが当たりました。 

また、宝くじで一等が当たった初夢も見ました。 

本年もどうぞ、よろしくお願いします。 

今井  修 君 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

髙橋 竜馬 君 
新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

微力ながら頑張ります!! 

齋藤 孝之 君 
明けましておめでとうございます。年明け早々から、海外できな臭い話がありますが、平

和な一年でありますようにお祈り致します。 

合計金額 65,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

2020 年 1月 16 日(木) 家族新年会  in ベルフーガ足利 
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  みなさんこんにちは!先週の新年会には多数ご参加いただきありがとうございました。

鈴木花淳さんの歌も素晴らしく余興のゲーム等で楽しい時間を過ごす事が出来ました。飯塚

委員長をはじめスタッフの皆さんにも感謝申し上げます。 

 日曜日は川上委員長と地区の職業奉仕研修会に参加してきました。講師は RID2760 地区の

村井パストガバナーです。村井さんは豊橋ＲＣで糀谷三左衛門当主としてもご活躍で、職業

奉仕について分かりやすく解説していただきました。今月号のロータリーの友でも田中さん小林さんと、職

業奉仕について詳しく解説してますので是非ご一読ください。 

 

 今日は、村井總一郎ＰＧの愛知での卓話をご紹介いたします。 

・渥美ロータリークラブ  村井總一郎ＰＧ卓話（令和元年 11月 13 日） 

  本日はロータリーについて考えると題して、最近のＲＩ（国際ロータリー）と私

が入会した 30 年くらい前のロータリーとの違いを私の感想を含めながらお話しし

たいと思います。 

かつてロータリークラブというと、何をしている団体かわからないが、何かステ

ータスを感じる憧れの団体でもありました。イメージとしては男性社会、年配者、

閉鎖的、時間のある人、社会的地位の高い人、高学歴などの印象を持つ人が多いよ

うでした。 

そして、職業人や専門職務に従事する人が個人の事業で行う職業奉仕を根幹とした活動をしていました。

ロータリーの目的は『意義ある事業の基礎として奉仕の理念を推奨し、これを育むことにある』ということ

からも、事業上での奉仕と理解されておりました。 

ところが 2015 年ＲＩの理事会で、ロータリーは過去にとらわれないで、時代の変化に応じて適応してい

かねばならないとの考えが採用されました。目に見える奉仕、汗をかく奉仕、を多くの仲間と共に行う、会

員増強と公共イメージの向上、財団への寄付貢献が戦略計画で強く打ち出されました。これにより、ロータ

リーにブランド化が起こりマークも文字と歯車になり、より分かりやすくとなりました。 

会 長 挨 拶 



さらに中核的価値観ということで、奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップの５項目が提示され、

職業奉仕が根幹（中核的価値観）としてきたこれまでの日本のロータリー観との違いに戸惑う方が出てくる

ことになりました。 

クラブや会員に個人の多様性を取り入れて、幅広く多くの世の中の方に参加いただき、いろいろな形で奉

仕活動をしてもらうことが求められ、これをロータリーとして受け入れることを柔軟性と考えよう、という

ことのようです。しかしこのことは、職業人の枠が外れたことも含め本来の多様性というより、何でもあり

という感じを抱かざるを得ません。 

また、高潔性としてよく４つのテストを取り上げられますが、これはもともと倒産した企業の立て直しの

時に考案されたもので、現在の日本語の訳と共に、職業上での解釈を知っておく必要があり、その上で倫理

性（高潔性）を考える必要があると思います。 

私が入会時に教わったロータリーとは、個人奉仕であり団体奉仕はライオンズクラブである、例会が大事

で例会への出席義務は重要である、親睦と親睦活動は違う、返事はハイとＹＥＳと喜んで以外はない、と先

輩会員から言われてきました。 

ところが今、出席義務であるメークアップの規定もゆるくなり、例会に出るより奉仕活動に出ましょう、

奉仕活動でロータリアン以外の多くの人とも手を取り合って、より大きな奉仕をしましょうとなってきてい

ます。このことはロータリーのビジョン声明の中の、人々が手を取り合って行動する世界を目指すとか、今

年度のＲＩ会長テーマＣＯＮＮＥＣＴ（つながろう）に表されています。 

このように、職業奉仕として個人奉仕を中心に発展してきた日本のロータリーと、仲間を広げてより多く

の人とつながって団体で奉仕しようとするＲＩの方向性とにズレを感じる日本のロータリー歴の古い会員

の方が多くいるように思っております。 

最後に、私の考える今のロータリーに必要なことは、ＲＩの方向性に、職業奉仕の正しい理解と奉仕の理

念の実践をプラスするべきと思います。ＲＩから職業奉仕委員会がなくなりましたが、職業奉仕の重要性は

失ってはいけないと思っています。特にロータリーソングの『我らの生業』２番の歌詞には、職業奉仕のこ

とが実によく表されています。 

私はロータリーとは、職業奉仕を基礎として、奉仕の心の実践を行っている、世界の人と結び合った団体

と思っております。本日はご清聴有難うございました。 

  

誕生祝 吉澤慎太郎会員 

 

 

・「佐野市消防団の現状と台風 19 号の対応」  谷 和文 会員 

 

卓 話 

会 員 表 彰 
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中田 英昭 君 新年会楽しかったですねネ！ テセウスの船 始まりました。 

吉澤慎太郎 君 

誕生祝いを頂いて！ 24 日で 71 才です。早いものです。 

新年会は、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。 

家族委員会の皆様ありがとうございました。 

吉澤 浅一 君 谷会員、卓話ありがとうございます。団長の式服姿が見てみたいです。 

片柳 克敏 君 
谷さん、卓話ありがとうございます。 

地域の安全に努め、本当に御苦労様です。 

谷  和文 君 妻の誕生日に、お花をいただきました。ありがとうございます。 

小曽戸健治 君 

先日の新年会では、飯塚家族委員長をはじめ、スタッフの皆様の素晴らしい段取りで、と

ても楽しい時間を過ごすことが出来ました。家内も大変喜んでいました。家族観劇会も

楽しみです。大変でしょうが宜しくお願い致します。 

谷団長、卓話有難うございました。市民の安心、安全のために 

活動して頂き感謝しています。今後の、さらなる活躍を期待しています。 

飯塚 達郎 君 
谷さん、卓話ありがとうございます。 

これからも、佐野市民の生命、財産を火災から保護する活動を宜しくお願いします！ 

齋藤 孝之 君 
先週は、楽しい新年会をありがとうございました。 

飯塚委員長をはじめ、家族委員会の皆さん、たいへんおつかれ様でした。 

合計金額 27,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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              ・ジャズピアニスト  原 正夫 様 

              ・足利東 RC  石井道康 様 

 

皆さんこんにちは、今日はお客様にジャズピアニストの原正夫先生にお越しいただきました。原先生の素

敵な演奏の秘密をこの後の卓話でお話をお伺いしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

さて大相撲初場所は、両横綱欠場の中、徳勝龍の優勝で終えました。

幕尻優勝は貴闘力以来 20年ぶりで、奈良県出身では鶴ｹ浜以来 98 年ぶ

りなので地元は歓喜に沸いているようです。場所中に恩師である近大

相撲部の伊東監督が急逝した事もあり、思わずもらい涙の初優勝でし

た。栃木県では、赤麻村出身の栃木山が 1925 年にした 9回目の優勝か

ら遠ざかっていますので、若手力士に期待したいものです。ちなみに

栃木山の本名は中田なので、親しみを感じました。 

 今日も職業奉仕について、お話させていただきます。1950 年に承認された、シェルドンの RI モットー“He 

Profits Most Who Serves Best”ですが、尼崎西 RC田中 PG の調べによると、シェルドンビジネススク

ールでの教えが原型であり経営学の原因結果論だそうです。炎という原因で熱が生まれます。小さな炎には

わずかな熱ですが、大きな炎には大量の熱が生まれます。サービスの概念も自然の法則と同じで、小さなサ

ービスにはわずかな利益ですが、大きなサービスには大きな利益が生まれます。しかし往々にして人が失敗

するのは、この順を間違えて先に結果である利益を得ようとするからです。健全な経営には、あなたの事業

に関連する全ての人たち、従業員、取引業者、顧客、商圏地域の住民のおかげであることを忘れてはいけま

せん。そして得た利益をこれらの人々に適切に再配分する事が継続的な事業の発展に繋がります。またシェ

ルドンはインドの哲学者バガバン・ダスの「平和論」をヒントに、サービスの為の品質 Q1 量 Q2 管理の方法

M の適用を説きました。この 3 つが揃っての企業経営です、あなたは自社の製品の質に自信が有りますか？

うっかりミスや万が一の備えに対策してますか？十分な製品作りの為に設備投資は行ってますか？マンパ

ワーを開発する社員教育は行ってますか？社員の意見を聞いてそれを反映する機会を設けていますか？小

売り商の場合も同じで、正しい管理方法の下で良い商品を顧客に提供することです。商品の品質が高いこと、

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



一度売った商品に責任を持つこと、道理に合った価格であること、店主や従業員の態度が良いこと商品知識

があること、広告が適正であること。こういうことが守られてる店には、何度でも行きたくなるので、リピ

ーターが確保されます。結論として商売が成功する秘訣とは、四つのテストを守って、利益をもたらせてく

れる顧客を継続的に確保することなのです。 

  

誕生祝 奥山浩司会員 

 

 

「ジャズに魅せられて」 

・ジャズピアニスト 原 正夫様  

 

   

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 原先生、ようこそおいで下さいました。卓話ありがとうございます。 

田澤 秀文 君 
原さん、ようこそ葛生クラブへ。又、いつか楽しい演奏をおきかせください。 

私は、骨董に魅せられております。 

中野 勇夫 君 念願の卓話を聞くことが出来ました。原さん、ありがとうございます。 

奥山 浩司 君 
おかげさまで本日 56 歳になりました。お誕生日祝ありがとうございました。また、先日

の新年会ではダーツで妻が優勝させていただき、素敵なプレゼント有難うございました。 

相子 正幸 君 原様、卓話ありがとうございました。お話楽しみにしておりました。 

合計金額 10,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

卓 話 

会 員 表 彰 
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             ・佐野市地域おこし協力隊 菊池輝一 様 

             ・足利東 RC 石井道康 様 

 

皆さんこんにちは。今日はお客様に、お笑い芸人のテルさんをお

呼びしています。テルさんは、昨日も 6回地域おこし協力隊全国サ

ミットに、佐野代表として参加、トークショーも行ってきたそうで

す。この後卓話もいただきますのでどうぞよろしくお願いいたしま

す。テルさんとは、偶然にも共通の知り合いがいまして、昔 鈴鹿

サーキット開場 50 周年の記念パーティーが有った時に西園寺さん

というおじいちゃんと知り合いになりました。NHK の「日本人のお

名前」という番組にもご出演されたので見た方もいらっしゃると思いますが、名前の通りご先祖様は京都か

ら逃れてきた公家さんのようです。いまは愛媛でブルーベリー農園を開いていますが、このおじいちゃんと

いうのは、もの凄いレジェンドライダー・ドライバーでありまして、私が生まれる前に、北海道から九州ま

で日本を縦断して走るバイクレースが有りましたが、愛媛県代表としてホンダドリーム 200cc で参加されて

います。そして 1963 年、鈴鹿サーキットで行われた第 1 回日本グランプリにもルノー4CV で参加して 12 位

に入っています。と この西園寺公作さんの息子公輝さんがなんとテルさんの同級生なのでした！ 

 今日は 2019RI 年次報告についてお話させていただきました。 

詳しくは https://www.rotary.org/ja/annual-report-2019 をご覧ください。 

  

誕生祝 小林祥郎会員、長島 徹会員、中野勇夫会員、髙橋竜馬会員 

結婚祝 奥山浩司会員 

皆出席 須藤功一会員(4 年) 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 

お 客 様 紹 介 



 

 

「佐野市移住・定住地域おこしについて」 

佐野市地域おこし協力隊  菊池輝一 様  

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 テルさんようこそ葛生ロータリークラブへおいで下さいました。楽しかったです。 

長島  徹 君 誕生祝と妻の誕生祝をいただきました。 

小林 祥郎 君 
誕生祝いをいただきまして有難うございます。お陰様で満 80 才になりました。 

アットと言うまでした。これからは 85才を目指します。 

須藤 功一 君 皆出席をいただきました。 

相子 正幸 君 
菊池輝一様、卓話ありがとうございました。楽しい時間となりました。 

今後ともよろしくお願いします。 

奥山 浩司 君 
菊池さん、本日は卓話ありがとございました。 

結婚祝いもいただき、ありがとうございます。 

髙橋 竜馬 君 
本日、誕生祝い頂きました。ありがとうございました。 

今後も仕事に子育て 頑張ります!! 

合計金額 20,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

卓 話 
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皆さんこんにちは。毎日のニュースでは新型コロナウィルス関連の話題でいっぱいですが、もはや私たち

の近所にも隠れ感染者が出るような状態まで成りつつあるようです。春節での中国人観光客はアウトレット

やら温泉地やら観光地で濃厚接触状態を起こしてますから、今は感染初期段階ですが、流行もこれからは時

間の問題でしょう。3 月 4月が山場なので、お互いに手洗いうがいで感染予防に気をつけましょう！ 

今月は平和と紛争予防・紛争解決月間なので、RIのニュースから元交換学生の話しを取り上げてみました。 

【地雷原をフルーツ畑に】 

ハイディ・クーンさん（サンフランシスコ・ロータリークラブ会員）が宇都宮市（栃木）を訪れたのは 1975

年、ベトナム戦争が終わってから数カ月後のことでした。彼女にとって、ロータリーの青少年交換学生とし

て日本で得た経験は、第二次大戦後の日米間の和解について深く考えるきっかけとなりました。「敵対してい

た人たちが平和の架け橋を築いていることが強く印象に残った」と、彼女は振り返ります。 

それから 20 年以上が経ち、テレビのジャーナリストとなったクーンさんは、公共問題に関するフォーラム

を開いている団体 Commonwealth Club of California から、あるイベントの司会を頼まれました。そのイベ

ントは、ダイアナ妃の最後の人道ミッション（1997 年）に付き添ったジェリー・ホワイト氏を紹介するとい

うものでした。当時はダイアナ妃の死亡事故が起きた直後で、地雷を撤去するそのミッションは、クーンさ

んに強いインスピレーションを与えていました。その晩、彼女は次のような言葉とともに乾杯の音頭を取り

ました。「地雷原がフルーツ畑に変わりますように！」そのアイデアを実現することに決めたクーンさんは、

非営利団体 Roots of Peace（平和の根）を創設。同団体は、今日までに何十万もの地雷や危険な軍事品の撤

去に取り組み、生まれ変わった大地を果樹園に変えてきました。Roots of Peace は、アフガニスタン、カブ

ール北部のショマリ平原でも大地を回復させています。かつて豊かな農地だったショマリ平原は、タリバー

ンによって樹木が焼き払われ、地雷の地と化しました。2003 年からは、同団体によって農作物の生産者とイ

ンドのスーパーマーケットチェーンをつなぐ取り組みが行われています。 また、サンフランシスコ・ロータ

リークラブ（米国カリフォルニア州）とバンコク・クローントゥーイ・ロータリークラブ（タイ）とのパー

トナーシップを通じて 197,000 ドルのグローバル補助金を受領し、ベトナムのクアンチ省でも地雷を撤去

し、黒胡椒の木とタロイモを植えました。さらに、農家が作物を市場に売り出す支援も行っています。 

クーンさんは 2018 年、自身の夫で Roots of Reace のパートナーでもあるゲイリー・クーンさんと共にアフ

会 長 挨 拶 



ガニスタンを訪れました。よみがえった果樹園を視察し、帰りは収穫された果物と一緒に貨物機で母国に戻

りました。「強烈なインスピレーションを受けた旅。夢が現実となった人生最高のひとときでした」とクーン

さん。「それは私たち夫婦だけでなく、世界中の農家とその家族にとっても同じだと思います」  

  

誕生祝 今井 修会員、木村宣洋会員、飯島靖夫会員 

 

 

 「エイジシュートを達成して」 

    小林祥郎 君 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 寒い日 暖かい日があったりと大変ですが、会員の皆様ご自愛くださいませ。 

駒形 忠晴 君 妻が誕生日に花束を頂いて…。リビングに置いて、花を飾っています。 

今井  修 君 
誕生祝いをいただきありがとうございました。55回目です。 

そろそろ老後の準備をはじめます。 

木村 宣洋 君 

誕生日祝をいただきありがとうございました。2/17 で 54 才となりました。 

また、娘も結婚することになりました。相手の方は、娘と一回り以上年が離れています

が、幸せになってくれればと思います。 

3/1 にハワイで挙式を挙げてきます。一週間休みを頂き日焼けしてきます。 

飯島 靖夫 君 誕生祝をいただいてありがとうございます。健康第一で頑張ります。 

齋藤 孝之 君 
たった今、二人目の孫が誕生したとの報告がありました。 

3,500g の男の子でした。ほっと一息です。これでまた、晩酌ができます。 

合計金額 13,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

卓 話 

会 員 表 彰 
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  ・国際ソロプチミスト佐野   小林千鶴子会長  長竹副会長 

 

皆さんこんにちは。相変わらずコロナウィルス感染のニュースばかり

で、佐野市のイベント等にも影響が出ていますが、一刻も早い収束を望み

たいと思います。 

 今日はお客様に国際ソロプチミスト佐野の小林会長においでいただき

ました。後ほど卓話もいただきますが、地域での高い倫理基準のもと活動

されていることに感謝いたします。ありがとうございます。今後のご活躍

もご祈念いたします。 

 今日は RI の年次報告書にあったロータリー平和フェローについてお話させていただきました。詳しくは 

https://www.rotary.org/ja/annual-report-2019/building-peace をご覧ください。 

  

誕生祝 酒庭和一 会員 

 

 「ソロプチミスト活動について」   

国際ソロプチミスト佐野 小林千鶴子 会長 

会 長 挨 拶 

卓 話 

会 員 表 彰 

お 客 様 紹 介 



 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 小林会長、長竹副会長 ようこそおいで下さいました。卓話ありがとうございます。 

田澤 秀文 君 小林千鶴子さん、ようこそ葛生クラブへ。卓話楽しみにしていました。 

吉澤慎太郎 君 小林さん！葛生ロータリークラブにお越しいただきありがとうございました。 

吉澤 浅一 君 小林会長、卓話ありがとうございました。母が長年に渡りお世話になりました。 

酒庭 和一 君 
誕生祝をいただきまして。71才になりました。 

妻の誕生祝に花束を頂いて、ありがとうございます。 

飯田  稔 君 
小林会長、卓話ありがとうございました。 

今後ともよろしくお願い申し上げます。 

合計金額 15,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

 

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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   ・佐野青年会議所  須佐恭一 理事長  早川 専務 

   ・堀 優衣 さん 

 

皆さんこんにちは。まだまだ新型コロナウィルス問題が大変な時ですが、何人かの会員から休会について

の問い合わせも有りましたが、先週の会長幹事会では今月の例会を行うことでしばらく様子を見ましょうと

の結論でした。受験生や就活のこの時期は、例年でもインフルエンザや雪による交通も心配される次期なの

で、そろそろロータリー年度と同じく夏への変更を考える時期なのかもしれませんね。 

今日は 水と衛生月間にちなんで、お話をさせていただきました。 

 

『違いを越えて人びとをつなぐ水プロジェクト』  

レバノンのすべての学校にきれいな水を提供したい。そんな気持ちが一つになっ

て、宗教、文化、政治的な考え方が異なるリーダーが、違いを越えて活動していま

す。 

このプロジェクトは、2011 年、レバノン北部のロータリー会員が財団の補助金を利用して始め、近隣の学

校に浄水フィルターと新しい貯水タンクを設置するというものです。2年後、第 2452 地区ガバナーのジャミ

ル・ムアワドさんとその他の地区リーダーが中心となって、レバノン国内の全クラブ（24 クラブ）に参加し

てもらい、すべての学校にきれいな水を提供する大規模なプロジェクトに拡大。プロジェクト広報や専門知

識収集のための委員会を作り、各クラブには、ボランティアの動員、資金の寄付、補助金の申請、外部団体

からの寄付集めを依頼しました。 

このプロジェクトについてムアワドさんは次のように話します。「すべての生徒にきれいな水を飲む権利

があります。きれいな水は病気を防ぎ、健康に導き、結果的に教育にも好影響を与えるということは誰もが

知っていることです。チャレンジの規模が大きければ大きいほど、その成果が人類に与える好ましい影響も

大きくなります」 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



「きれいな水の提供」に焦点を当てたこのプロジェクトですが、レバノンに長く続く宗教間対立を緩和す

る一助ともなっているとリーダーたちは言います。国内紛争のため、1975～1990 年の間に国は分裂、12 万人

にも上る人びとが命を落としました。近年、レバノンは、さまざまな宗教、政党、派閥からなる連合政権が

現れては消えている状況です。 

アレイ・ロータリークラブ会長のリナ・シェハイェブさんは、イスラム教ドゥルーズ派の信者ですが、こ

のプロジェクトを通じて、カトリック、マロン派、ギリシャ正教、アルメニア正教、ムスリムなど、さまざ

まな宗派に属する人びとと協力したことで、違った宗教的・政治的観点について理解を深めることができた

と話します。「このプロジェクトは平和と相互理解を推進しています。このような試みは、この国では初めて

のことだと思います」 

プロジェクトにおけるクラブの役割分担でも、平和の推進に主眼が置かれています。各クラブが特定の学

校を任されますが、自分たちの地域の学校だけでなく、全く違う宗教の地域の学校も担当します。さらにク

ラブはプロジェクトコーディネーターを任命し、信頼できる業者を探したり、集まった寄付や地区の資金の

配分などを行います。 

ムアワドさんはこの役割分担についてこう話します。「例えば、ベイルートの北に位置するジュニエという

町はキリスト教徒が多いリゾー84.ト地です。この町のクラブは、イスラエルとの国境に面した、イスラム教

シーア派の地域にある学校を担当しています。政治的・宗教的な考え方が違っていたとしても、子どもたち

にきれいな水を提供することに反対する人は誰もいません」 

隣国シリアでの紛争が激化し、子どもたちを含む多くの難民がレバノンに逃れてきたため、このプロジェ

クトはその理由からも大変重要な役割を果たしています。難民となった子どもたちが通う学校にロータリー

会員がきれいな水を提供するということは、この地域での未来の平和に向けた活動であるとも言えるので

す。 

このプロジェクトでは、レバノンの教育省、ワールドビジョン、ユニセフ、

赤十字からの協力も得ています。赤十字のボランティアは年に数回、各学校か

ら水のサンプルを採取し、検査場へ送っています。 

プロジェクト関係者によれば、貯水タンクや浄水フィルターを設置し、継続

して監視活動を行うのに、一校 2,500 米ドルがかかるとのこと。現在 200 校に

きれいな水を提供していますが、目標は、3年以内に 1,535 校でそれを実現す

ることです。  

  

結婚祝 永井治寿会員、相子正幸会員 

 

  

「ＳＤＧsについて」   

佐野青年会議所  須佐恭一 理事長 

卓 話 

会 員 表 彰 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 
須佐理事長、早川専務、ようこそおいで下さいました。卓話ありがとうございます。 

堀優衣ちゃんのご活躍をお祈りいたします。 

吉澤慎太郎 君 
佐野青年会議所 須佐理事長、卓話ありがとうございました。 

堀優衣さんとお母さんにお越しいただき、ありがとうございました。 

谷  和文 君 須佐理事長ようこそおいでくださいました。一年間がんばって下さい。 

永井 治寿 君 

結婚祝いを頂きありがとうございました。あれから 26年！ 

昨日、第 111 回卒業式が終わりました。 

須佐君、卓話ありがとう。卒業生の立派になった姿を見ることができてうれしいです。 

髙橋 竜馬 君 
須佐理事長、貴重なお話し、ありがとうございました。 

また、仕事でも顔を合わせる機会がありますけれど、宜しくお願いします。 

合計金額 12,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

   

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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   ・地区国際奉仕委員長  川嶋健市 様 

 

皆さんこんにちは。今日はお客様に地区国際奉仕委員会より 川嶋健市委員長にお越しいただきました。

後ほど卓話をお願いしてありますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 そして今月は「水と衛生月間」です。世界中のはまだ安全でない水を飲まなければならない人々が居る地

域が多く残っています。そして私たちも環境の保全を考えて、今ある上水が汚染されず、ずっと飲み続けら

れるように努力しなければなりません！水の安全に関わるような奉仕プロジェクトも、クラブのとっては必

要かもしれませんね。 

 今日は次年度 RI会長のホルガー・クナーク氏の講演内容を紹介したいと思います。 

クナーク会長エレクトは、次期地区ガバナーに向けて 2020-21 年度会長テーマ「ロー

タリーは機会の扉を開く」を発表。ロータリーとは、クラブに入会するというだけで

なく、「無限の機会への招待」であるとクナーク氏は述べました。 

7 月 1日に会長に就任するクナーク氏は、奉仕プロジェクトを通じて会員自身や受

益者の人生をより豊かにするための道を開くのがロータリーであると力説しました。

「奉仕の行いは、その大小にかかわらず、助けを必要とする人たちのために機会を生

みだすものであると、私たちは信じている」とクナーク氏。また、ロータリーはリー

ダーシップの機会、奉仕のアイデアを実行に移すために世界を旅する機会、そして生涯続く友情の絆を築く

機会を与えてくれる、クナーク氏は述べます。「私たちのあらゆる活動が、どこかで、誰かのために機会の扉

を開いています」未来のための変革。クナーク氏はさらに、ロータリーの発展のために変革を受け入れるよ

う会員に強く促しました。会員数を増やすために数字にこだわるのではなく、持続可能かつ有機的なかたち

で成長できる方法を考えるよう求め、現会員を維持し、クラブにふさわしい新会員を募ることにクラブが注

力すべきであると述べました。この機会をとらえてロータリーを成長させ、より強く、適応力を高め、中核

的価値観により沿ったロータリーとなるのです 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



「新会員を、会員数を増やす人員であるかのように考え、やがて忘れてしまうというのは止める必要があ

ります」と述べたクナーク氏。「どの新会員も、私たちを少しだけ変えてくれます。新しい視野と経験をもた

らしてくれます。このような絶え間ない変化を受け入れる必要があります。新会員から学ぶことで、私たち

はより強くなります」 

ロータリーの行動計画はクラブの進化を導く羅針盤であると指摘したクナーク氏は、全クラブが少なくと

も年 1 回、戦略計画会議を開くことを勧めました。この会議で、5 年後にどのようなクラブになりたいかを

自問し、クラブが会員により多くの価値をもたらす方法を考えるべきであると話します。 

クナーク氏はまた、リーダー職にもっと多くの女性が就くこと、クラブの結成と運営にローターアクター

が不可欠な役割を果たすこと、ロータリー会員であることの意味を考え直すこと、若い人たちに新クラブの

設計者になってもらうことを提唱しました。「新しいアプローチに心を開かなくてはなりません。若い人たち

のためにユニークな新クラブをつくることは、解決策の一部にすぎません」とクナーク会長エレクト。「自分

たちに一番合うロータリーの体験はどのようなものかを、ローターアクターたち自らに決めてもらおうでは

ありませんか。新クラブの設計者は、若い人たちであるべきです」 

ロータリー会員が変化を受け入れることの必要性を強調した上で、「時間は私たちのため

にスローダウンしてくれない」とクナーク氏は訴えます。「私たちは急速な変化に負けませ

ん。この機会をとらえてロータリーを成長させ、より強く、適応力を高め、中核的価値観に

より沿ったロータリーとなるのです」 

  

誕生祝 馬場俊一会員 

 

  

「国際奉仕について」   

地区国際奉仕委員長  川嶋健市 様 

第 3 回 ク ラ ブ 討 論 会 

会 員 表 彰 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

川嶋 健市 様 本日は卓話にお招き頂き、どうもありがとうございます。よろしくお願い致します。 

中田 英昭 君 
川嶋委員長、ようこそおいで下さいました。卓話ありがとうございます。 

コロナウイルス早く終息してほしいです。 

横塚 信也 君 妻の誕生祝にすばらしい花を頂いてありがとうございます。我が家が明るくなりました。 

吉澤慎太郎 君 川嶋地区国際奉仕委員長をお迎えして！ 卓話ありがとうございます。 

馬場 俊一 君 誕生祝を戴いて。マン 72才。あと 3年。 

永井 治寿 君 
お忙しいところ、ご来訪頂き 川嶋健市地区国際奉仕委員長様、卓話ありがとうござい

ました。 

奥山 浩司 君 妻のお誕生日に素敵なお花をいただきありがとうございました。 

合計金額 14,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

   

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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・例会見学者   野部武典 様（味噌まんじゅう新井屋） 

 

皆さんこんにちは。相変わらず COVID-19 関連のニュースで持ちきりですが、栃木県はここにきて爆発的

な感染には至ってないようなので、これからは持久戦のような対応が必要かもしれません。茨城県では発生

が無いのは、納豆をよく食べるからだとも言われ関連は分かりませんが これからも基礎体力の維持で免疫

力を上げ、うがい手洗いで感染予防に努めていただきたいと思います。 

 

 今日は、RI会長からもメッセージが出されましたのでご紹介いたします。 

『ロータリー会員ならびに朋友の皆さま 現在、新型コロナウイルス（COVID-19）

が私たちの生活のあらゆる側面にリアルタイムで影響を及ぼしており、ロータリー

会員は通常とは異なる事態に直面しています。 

「世界を変える行動人」（ #PeopleofAction ）として自由に動き、会合を開き、支援の手を差し伸べて世界に

関与できることが最善の状態ではありますが、目下の状況では、一緒に学び、成長し、そして奉仕することが

非常に困難となっています。 

リーダーシップが求められる今日、私たちは地域社会のリーダーとなっており、多くの点において今こそ私た

ちが必要とされる時となります。私たちはこれまで、助けを必要としている人びとに迅速に支援を提供するた

め、行動し、協力する能力を証明してきました。それはまさに、現在の世界で必要とされているスキルです。

新型コロナウイルスに対する世界的な取り組みは各国での行動にかかっており、ロータリーには、すべての国

と地域社会で、それらの行動を前進させるための能力が備わっています。 

ロータリー会員は、ロータリークラブ、ローターアクトクラブ、インターアクトクラブと協力し、あらゆる技

術を駆使して大きなプロジェクトに取り組むことができます。実際、保健当局が必要とされる情報を伝えたり、

必要な機器や支援を提供したりする際に、ロータリークラブが力となる例が数多くあります。 

ロータリー会長、そして会長エレクトとして、私たちは今後のロータリー行事に関して極めて真剣に検討を行

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 



ってきました。ご存じかもしれませんが、私たちは国連との協力関係に焦点を置いた二つの会長主催会議（そ

れぞれパリとローマが開催地）を中止するという困難な決定を下しました。また、ロータリー地区とクラブに

は、国や地元の保健当局の勧告に従って、近く開催予定の会合や行事を中止または延期することを推奨してお

ります。  

この困難な状況において、すでに多くのクラブや地区が、テクノロジーを賢明に駆使し、それぞれの地域社会

でリーダーシップを発揮する機会を見出しています。例として、イタリアの Eクラブは新型コロナウイルスへ

の認識向上を目的としたオンラインセッションをライブ発信し、台湾のクラブは企業や薬剤協会と連携して手

の消毒液ボトル 1600 本を基隆（ジーロン）市に提供し、スリランカでは保健推進局によるウイルス対策メッセ

ージの配信を援助するため複数クラブがソフトウェアとハードウェアのアップグレードを支援しています。  

ウイルスの状況が今後どのような経路をたどるのかはまだ分かりません。私たちは、保健システムによる課題

への対応を可能にするために、短期的に症例数を減らすための役割を果たすことができるでしょう。もし世界

の力を集結して現況の制御に役立つことができれば、願わくば、ホノルルで開催される 2020 年ロータリー国

際大会で、私たちの中核的価値観をあらためて心に刻むことができることでしょう。そこで私たちが共に過ご

す時間は、これまで以上に大きな意味と目的をもつことでしょう。 

すべての参加者の安全を確保するため、6 月の国際大会の計画を今後も綿密に検討していくことをご承知おき

ください。世界保健機関（WHO）や米国疾病対策センター（CDC）など、世界で最も信頼される情報源を注視し

つつ、皆さまと皆さまのご家族が大会参加に関して何が最善であるかを決定できるようにしたいと考えており

ます。 

今は、「ロータリーは世界をつなぐ」のテーマを革新的な方法で示す機会となります。また、私たちは WHO と地

元保健当局の勧告に注意深く従うべきであり、それには、感染を引き起こしうる不必要な接触を減らすために

クラブの行事や会合を中止することも含まれます。私たちが注力できることは、恵まれない境遇にある人びと

が孤立や不安に対応できるよう支援し、保健当局が現況に対処できるよう支援するなど、各地域社会での活動

となるでしょう。 

私たちはリアルタイムでこの状況に対応しています。最新情報は、次のページをご参照ください： 

https://www.rotary.org/…/rotary-monitors-coronavirus-outbre… 。  

私たちのほぼ全員にとって、これは前例のない挑戦です。しかし同時に、人びとと地域社会を導き、世界を良

い方向へと導くための意義ある新しい方法を見つける機会ともなります。 

私たちは、地元と世界中で地域社会を守り、かつ強化するために多くを実現する団体の一員であることを、か

つてないほどに誇りとすることができるでしょう。心を込めて』 

 

  2019-2020 年度国際ロータリー会長 マーク・ダニエル・マローニー 

2020-2021 年度国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク 
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・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

             

中田 英昭 君 テセウスの船 3 月 22日(日)最終回。運が良ければ映っているかも!?です。 

吉澤 浅一 君 
野部君の例会見学を歓迎ます。来月より仲間入り、お待ちしています。 

父上同様、いやそれ以上の？ご活躍をお祈りいたします。 

土屋  登 君 妻の誕生日にきれいな花を頂きました。ありがとうございます。 

合計金額 5,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

   

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

3 分 間 ス ピ ー チ 

保科純一郎会員          関塚保雄会員            飯塚達郎会員 
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みなさんこんにちは。COVID-19 新型コロナウィルス渦のなかで、長期にわたっての休

会となり、年度末の事業も中止となり大変残念な思いでいっぱいです。そして私の年度

が、最後はグダグダな結果となってしまい会員の皆様にはご迷惑をおかけしました。大

変申し訳ございませんでした。お詫びもうしあげます。 

しかし、今年度、会員の皆様には、身近なところから始める活動に対する、ご理解ご

協力をいただきました事、まことにありがとうございました。この活動が今後少しでも

お役に立てれば幸いです。特に、長島幹事をはじめ各委員会委員長の皆様にも大変ご苦

労をおかけしました。おかげさまで家族共々楽しい行事も行えました。この場を借りてお礼申し上げます。

ありがとうございました。 

 次年度の本島会長年度では、益々の盛会をご祈念するとともに、会員皆様にこの普通な日常の有難さを噛

みしめながら、これからの活動を楽しんで頂けたらと思います。よろしくお願いいたします。 

 今日お越しの金子ガバナー補佐をはじめ、同期の各クラブ会長，幹事のみなさまにもアドバ

イス等大変お世話になりました。ありがとうございます。感謝申し上げます。 

最後になりますが 1年間本当にありがとうございました。 

 

 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 ・金子ガバナー補佐 (田沼ロータリークラブ) 

ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶 

・金子ガバナー補佐  

(田沼ロータリークラブ) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・アシスタント 関塚 TEL 0283-６１－００７５（㈲サムディー） 

出 席 状 況 報 告 

齋 藤 孝 之 委 員 長 

欠席の連絡 

※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

新 入 会 員 入 会 式 

野部武典 君 羽石充弘 君 

退 会 挨 拶 

篠﨑三智雄 君 江田幸司 君 
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金子重雄ガバナー補佐 1 年間お世話になりました。葛生クラブの今後ますますの発展を祈念いたします。 

篠﨑三智雄 君 
金子ガバナー補佐、中田会長、長島幹事 1年間おつかれさまでした。 

結婚祝をいただきありがとうございます。いろいろと 10 年間お世話になりました。 

 中田 英昭 君 

1 年間お世話になりありがとうございました。 

野部会員、羽石会員、ロータリー活動楽しんでください！ 

長女くるみが映画に出ます。「事故物件～恐い間取り」8/28～です。 

本島 佳明 君 
中田会長、長島幹事、お疲れさまでした。 

次年度も宜しくお願いします。 

保科純一郎 君 
中田会長、長島幹事、1年間お世話になりありがとうございました。 

今後とも宜しくお願いします。 

横塚 信也 君 

中田会長、長島幹事さん、下半期ロータリーの中でも忘れられない年度を経験されて御

苦労様でした。 

金子ガバナー補佐さんをお迎えしまして。一年間御指導ありがとうございます。 

吉澤慎太郎 君 

金子ガバナー補佐、1年間お世話になりました。 

中田会長、長島幹事、1年間ありがとうございました。 

野部君、羽石君の入会を心より歓迎いたします。 

結婚祝いをいただきありがとうございました。41年です。 

吉澤 浅一 君 
結婚祝を頂き誠にありがとうございました。 

40 年を超えてここまで来ました。この先どこまで行くのやら。 

谷  和文 君 
金子ガバナー補佐、一年間おつかれ様でした。大変な一年間でしたが、これからも御指

導よろしくお願い致します。中田会長、長島幹事、おつかれ様でした。 

小曽戸健治 君 

妻の誕生日に素敵なお花有難うございました。 

中田会長、長島幹事、一年間お世話になりました。 

金子ガバナー補佐、大変お世話になりました。 

齊藤  茂 君 
金子ガバナー補佐、一年間御指導戴きましてありがとうございました。 

中田会長、長島幹事、後半は例会も開かれず残念でしたが、一年間お疲れ様でした。 

飯島 靖夫 君 中田会長、長島幹事、1年間ありがとうございました。 

川上 卓也 君 

中田会長、長島幹事、1年間お疲れ様でした。 

野部さん、羽石さん、これからよろしくお願いします。 

金子ガバナー補佐、1年間お世話になりました。 

関塚 保雄 君 
中田会長、長島幹事、各委員長の皆様、1年間大変お疲れ様でした。これからの例会も、

中田会長のテーマのように、身近なところから始められればと思います。 

齋藤 孝之 君 

金子ガバナー補佐、1年間御指導ありがとうございました。 

水害にコロナと大変な一年間でした。益々御活躍ください。 

中田会長、長島幹事、思い残す事が多々あろうかと思いますが、一年間御苦労様でした。 

合計金額 50,000 円 

クラブ会報委員会  委員長 飯島靖夫  副委員長 奥山浩司  委員 須藤功一 

   

ニコニコＢＯＸ報告 齋 藤 孝 之 委 員 長 






